



Nombre del alumno: Paola Elizabeth Maldonado Cancino

Nombre del profesor: Lorena Guadalupe Solis

Nombre del trabajo: Trato hacia el paciente, trato, hacia los colegas veterinarios (Ensayo)

Materia: Ética y Bioética. Veterinaria

Grado: 8

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a febrero del 2025

INTRODUCCIÓN

Los seres vivos son parte de la preservación de la especie, como en los zoológico son animales que en vjda silvestre no pueden estar por alguna circunstancia o simplemente son de exhibición y son animales que por el espacio reducido se llegan a estresar y desarrollar una conducta diferente, así como los seres humanos tiene derecho también los animales, un animal con una buena calidad de vida, es un animal sano y feliz, tener una mascota es por qué tenemos la responsabilidad de velar por su salud y no simplemente se tenerlo como mascota ellos también tienen necesidades, un perro que no se cuida y va ser más propenso a que enfermé, un animal con un sistema inmunitario alto y tener una vida larga o uno que nomse cuida y muchos menos se tiene sin una carnet, sin ninguna protección ante alguna enfermedad, y ser más susceptible a que su longevidad sea menor que uno que tiene un sistema inmunitario alto, hay artículo que mencionan la integración del los animales como sus derechos

DESARROLLO

- **Trato hacia el paciente**

Debe de ser un trato amable y gentil, respetando a la especies que se valla atender ya que es un ser que siente pero que sus expresiones son las únicas que podemos observar para saber como se siente, si tiene miedo, está contento, tiene dolor, entre otras expresiones, también podemos observar como se sienten atreves de los ojos, la postura, como en los perros que están ansiosos suelen rascarse mucho o incluso cuando tienen algún problema dermatológico o cualquier otra enfermedad hace que el animal se estrese.

La importancia de tomar la amnesia a un paciente, nos brinda información que el propietario no comenta dentro de la consulta, incluso en algún procedimiento quirúrgica siempre debe aver un documento donde especifique los riesgos que pueden existir, un ejemplo son los perritos geriátricos que pueden tener soplo y se le debe hacer saber al dueño los riesgos que pueden suceder en algún procedimiento quirúrgico, por ello se debe contar con hojas clínicas que deben ser firmadas por el dueño, sabiendo los riesgos que pueden suceder, en cualquier negligencia médica, en una amnesis debemos incluir el nombre de paciente, especie, raza y edad, \, nombre del propietario, dirección, teléfono, si cuenta con carnet, y como va con vacunas y desparasitación, además de que comee, su hábitat y de ahí se continua con el interrogatorio clinica, además en algunas condiciones como los perritos que tuyen problemas neurológicos como los que hacen con algo genético aveces no tiene cura, pero se da algo paliativo para calmar los sintomas, o aveces es tanto el sufrimiento de pacientes que se puede optar por descansar, por qué que ya no es una vida digna

- **Derechos de los animales**

Los animales deben tener una vida digna, como lo menciona las 5 libertades del bienestar animales, debe ser libre de maltrato, libre de enfermedades, libre de estrés, entre otras, son seres vivos que se deben comportar como son su especie sin forzar una conducta que en futuro ya no podamos adiestrar, dependiendo de la raza, el fin zootécnico y edad va ser acorde a las necesidades que requiera, sin tener una crueldad animal, deben ser educados para un mejor docilidad de la especie, deben contar con un espacio adecuado, donde sea tranquilo y hayan estimulaciones para evitar conductas inadecuadas, ahora existen leyes donde ningún perro debe tentar con su vida, leyes que protegen a los animales, y que se puede castigar con cárcel, como la ley de maple, que hablan de un perrito, y que hace unos años se estipuló, debemos tener en cuenta que es una vida y así como nosotros tenemos derechos y valores, los animales también, como la raza Pitbull, es una de las razas con mayor tasa de maltrato animal, ningún perro debería de recibir maltrato, como las rescatistas se deducan a adoptar, y tenerlos bajo su responsabilidad sin saber en qué condiciones pueda estar, debemos estar conscientes que sienten y que no lo pueden decir, uno como veterinario debe saber identificar la razón de su salud y poder optar por un tratamiento adecuado,

- **Proclamación de los derechos animal**

Todos los animales tienen derechos y deben ser respetados, debe de contar con los cuidados y necesidades que requiera el paciente, animales o cualquier especie, como los animales de vida silvestre, las deforestaciones o la tala inmoderada de árboles y terminado con el hábitat de muchas especies que ahora se encuentran en peligro de extinción, en el procedimiento de eutanasia debe ser instantáneo sin hacer sufrir al animal lo cual debe ser indoloro y instantáneo, todo animal debe tener un hábitat donde sea adecuado a las necesidades de la especie, una vez obtenido un animal, desde el primer momento que se brinda un hogar debe ser cuidado y darle una vida digna a la longitud de la raza

- **Eliminación de crueldad**

El maltrato animal ha sido un tema del cual muy poco se habla y saber que desde cómo los tratamos y que cosas le permitimos esa sea la conducta que llevará hasta su edad adulta, un cachorro que se cría adecuadamente es un animal que en futuro sea educado o su comportamiento será a base de cómo fue criado, como la raza pastor o lo de trabajo sin perros que debe tener un entrenamiento y educación reforzada la cual le ayuda a su aprendizaje cognitivo e intelectual, un perro que se lo pasa amarrado, maltrato vez un perrito que va desarrollo una conducta inadecuado, como los husky son una raza imperativa que si no revise una educación o actividades puede llegar a ser un perro que destruye todo, debemos tener un animal se acuerdo a la necesidades que tengamos, así como hay razas que son de compañía y son dóciles, deben contar con un carnet y ir corriente con su esquema y un perro libre de enfermedades y estrés es un animal con una calidad de vida sana. Debe contar con una alimentación que le ayude a su óptimo desarrollo y no simplemente como alimento para cada día, el reformación continuo con premios es especialmente para eso y no para que sea su alimento vde cada día ya que los premios con son los sinte son grasas, más no un nutrientes, de erradicar vel maltrato animal, con la concientización de que son seres vivos que sienten

CONCLUSIÓN

Debemos cuidar y respetar a los animales sin crear estrés o cualquier incomodidad no digna para el animal, debemos cuidar de su integridad y ser ser dueños responsables, estar pendientes de su salud, sin abandonarlos o dejarlos en un espacio simplemente con Comida y agua, debemps estimular su conducta, con refuerzos positivos, sacarlos a pasear o interactuar con otros animales, una animal educación y que desde cachorro los acostumbramos a socializar será un perro que se adulto será docil, pero un perro maltrato crecerá con un temperamento inadecuado, cuando tratamos con un paciente debemos ser atentos a que tratamiento o procedimiento medico realizamos ya que un error puede a ver un resultado no deseado, los animales son seres vivos que por ninguna manera debemos tratar mal, y como dueño nos debemos informar que puede ser animal o incluso los chequeos rutinarios pueden ayudar a detectar enfermedades oportunas y dar un tratamiento